



TU/ISTIMEWA

KEADILAN - Suasana pemungutan suara Pemilu 2024 di Lapas Wirogunan, Kota Yogyakarta pada 14 Februari 2024 silam. Sebanyak dua TPS di Kota Yogyakarta harus menggelar pemungutan suara ulang (PSU) yang dijadwalkan pada 24 Februari 2024 mendatang.

Dua TPS Kota Yogya Gelar Pemungutan Suara Ulang

YOGYA, TRIBUN - Sebanyak dua TPS di Kota Yogyakarta harus menggelar pemungutan suara ulang (PSU) yang dijadwalkan pada 24 Februari 2024 mendatang. Keduanya mencakup TPS 901 dan 902 yang berlokasi di Lembaga Perumahan (Lapas) Kelas II A Wirogunan, Kemantren Mergansan, Kota Yogya.

Ketua KPU DIY, Ahmad Shidqi, menyampaikan, pemungutan suara ulang di lokasi khusus itu dilakukan berdasar rekomendasi saran perbaikan dari Bawaslu DIY. Menurutnya, di TPS tersebut, dijumpai fenomena pemilih non DPT, DPTb, atau DPK, yang turut menyalurkan hak suaranya, pada hari pencoblosan 14 Februari 2024 silam.

"Di situ lebih pada orang luar yang tidak berhak menggunakan hak pilih kemudian diberi hak memilih. Warga

binaan juga, tapi mereka belum sempat mengurus pindah memilih," katanya. Dia menjelaskan, insiden tersebut memang terjadi di satu lokasi, namun terdapat dua TPS yang berdiri di tempat yang sama, yakni di lingkungan Lapas Wirogunan. Selaras rencana, pemungutan suara ulang di dua TPS tersebut bakal digulirkan secara serentak akhir pekan mendatang, bersama belasan TPS lain di DIYogyakarta.

"Kemungkinan tanggal 24 (Februari), karena kita berpikir pas hari libur juga. Untuk yang PSL (Pemungutan Suara Lanjutan) harinya sama juga," ujarnya.

Kepala Bidang Politik Dalam Negeri Kesbangpol DIY, Bagas Senoadji.

Ketua Divisi Teknis Penyelenggara KPU DIY, Tri Mulatsih, mengatakan saat ini masih dilakukan proses pen-

dataan terhadap sejumlah petugas yang mengalami sakit dan meninggal dunia saat bertugas pada Pemilu lalu. Dalam waktu dekat akan diundang KPU kabupaten kota untuk mendata serta melakukan tindak lanjut atas permasalahan itu.

"Kalau data yang sakit kami sudah ada tapi rinciannya saya ga hafal. Rencananya besok kita undang dari kabupaten kota untuk mendata berapa petugas yang mengalami insiden selama Pemilu kemarin," jelasnya.

Disinggung mengenai penyelenggaraan pemungutan suara ulang (PSU) dan pemungutan suara lanjutan (PSL) di wilayah DIY, Tri mengatakan bahwa akan dilaksanakan pada Sabtu (24/2) mendatang, sesuai dengan ketentuan yang menyatakan bahwa maksimal digelar 10 hari setelah Pemilu. **(aka/han)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005